

El Vaticano se ofreció como sede de un posible diálogo:

Trump no logra un acuerdo, pero impulsa negociaciones inmediatas entre Ucrania y Rusia

El mandatario mantuvo llamados telefónicos con Vladimir Putin y Volodimir Zelenski.

AGENCIAS

El Presidente de EE.UU., Donald Trump, concluyó ayer sin un acuerdo de paz las llamadas telefónicas mantenidas de forma separada con sus homólogos de Rusia y Ucrania, Vladimir Putin y Volodimir Zelenski, pero dijo haber conseguido la promesa de ambos de iniciar "de inmediato" negociaciones para una tregua y el fin de la guerra. En paralelo, el Vaticano se ofreció como anfitrión de un posible diálogo.

Trump predijo antes de las llamadas que la jornada resultaría productiva y, al finalizar, resumió en la red Truth Social que "todo salió muy bien" y que el tono fue "excelente".

"Rusia y Ucrania iniciarán de inmediato negociaciones para un alto el fuego y, aún más importante, el fin de la guerra", afirmó el mandatario, quien agregó que "las condiciones se negociarán entre ambas partes, como solo puede ser posible, ya

que conocen detalles que nadie más sabrá".

Al finalizar la conversación con Putin, Trump transmitió el contenido de la llamada tanto a Zelenski como a la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen; la Primera Ministra italiana, Giorgia Meloni; el Presidente francés, Emmanuel Macron; el Canciller alemán, Friedrich Merz, y el Presidente finlandés, Alexander Stubb.

El vicepresidente estadounidense, J.D. Vance, había señalado, antes de que esta tuviera lugar, que Washington quiere resultados, porque la situación, en su opinión, se encuentra en "un punto muerto".

Putin dice que fue útil y Zelenski está a la espera de la tregua

Putin calificó de "muy franco, muy útil y muy constructivo" su intercambio de dos horas con



TRUMP es uno de los principales impulsores de un acuerdo de paz.



ZELENSKI desconfía de que Rusia cumpla con un eventual acuerdo.



PUTIN no acudió la semana pasada a un diálogo en Estambul.

que trabajar a fondo con EE.UU." para que Trump haga lo mismo.

Los líderes de Alemania, Francia, Italia y Finlandia, así como la presidenta de la Comisión Europea (CE), ya han subrayado su disposición a reforzar la presión sobre Moscú, según informó la Cancillería alemana.

La continuación del proceso podría tener lugar en el Vaticano, que se ofreció como anfitrión de ese diálogo, aunque, según Zelenski, Suiza o Turquía podrían servir también de punto de encuentro.

Giorgia Meloni dijo ayer que el Papa León XIV ofreció acoger las conversaciones de paz entre Rusia y Ucrania en un gesto que, según la *premier* italiana, fue bien recibido por los líderes de Estados Unidos y Europa.

La jefa de gobierno italiana agregó que "la disponibilidad del Santo Padre para acoger las conversaciones en el Vaticano fue evaluada positivamente".

Trump, y le propuso trabajar con Ucrania en una hoja de ruta sobre un alto el fuego, los principios de arreglo y la firma de un tratado de paz.

El memorando sobre un futuro pacto, según dijo, incluirá las distintas posturas sobre los principios y los plazos para su firma

y un posible alto el fuego por un tiempo determinado.

Zelenski, que dijo estar a la espera de conocer las condiciones de Rusia para un alto el fuego para avanzar en las negociaciones, subrayó a su vez que espera que tanto Europa como Washington interpreten cualquier

demanda inasumible de Rusia como una prueba de que no quiere la paz.

En una rueda de prensa, afirmó tener la certeza de que la Unión Europea (UE) dictará nuevas sanciones contra el Kremlin de llegar a esta situación, pero reconoció que "habrá